
PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a
través de sus organismos correspondientes, informe las causas de la mortandad de peces
detectadas en inmediaciones del Barrio Mangrullo, zona sur de la ciudad de Rosario, cabecera del
departamento homónimo, en los primeros días de septiembre de 2024.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.
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CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señora Presidenta:

En los primeros días de septiembre de 2024, vecinas y vecinos del Barrio Mangrullo, ubicado en
la zona sur de la ciudad de Rosario, cabecera del departamento homónimo, denunciaron la
presencia de centenares de peces muertos en la orilla del Paraná.

De acuerdo a la información publicada por el diario "El Ciudadano", del martes 1 O de septiembre
de 2024, "en la zona sur de Rosario y aguas abajo, en la ciudad vecina, los pescadores se
mostraron alarmados por los cientos de ejemplares boqueando en la orilla. Un fenómeno que
hasta los de mayor edad juraron nunca haber visto. En su mayoría, se trata de sábalos".

"Cardúmenes grandes, en toda la costa, nunca se vio", relataron sorprendidos pescadores y
familias que en la tarde de este lunes observaron cómo ciento de peces se acercaban a la orilla en
la zona de El Mangrullo.

"Como desorientados", describieron el fenómeno que, hasta los testigos de más edad y
concurrentes habituales a la zona, juraron no tener registro de una situación similar. poco
después, hubo un registro similar aguas abajo, a la altura de Villa Gobernador Gálvez.

Algunos de los presentes en El Mangrullo intentaron, en un principio, devolver los peces que
estaban boqueando en la ribera a las aguas del Paraná, pero igual iban muriendo. Ante la duda
sobre las razones, la mayoría de los pescadores desistió de aprovechar para llevarse los
ejemplares moribundos que se acumulaban entre las embarcaciones y el muelle del Club de
Pescadores.

La situación se replicó después en Villa Gobernador Gálvez, en la zona de Nogues y la Ribera, y
también quedó registrada en video.

"Pedimos a las autoridades correspondiente que vengan a ver la costa, porque la pesca es nuestra
fuente de trabajo", reclamaron los trabajadores de río de la ciudad vecina a Rosario. "Es
alarmante", señaló una mujer que difundió imágenes de los peces a lo largo de un extenso trecho
de costa.

Por estas razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de
Comunicación.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.
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